

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

UNIDAD MÉDICA DEL ISSS CHALCHUAPA

20 DE ABRIL DE 2007.

HOY COMENCÉ MUY TEMPRANO EL DÍA DANDO CLASES EN LA ESEN, FUI A DAR UNA CHARLA, SOBRE POLÍTICA Y ECONOMÍA A LAS SIETE DE LA MAÑANA. DESPUÉS A LAS NUEVE INAUGURAMOS EL NUEVO EDIFICIO DE LA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA, HOY ESTAMOS ACÁ, PARA ENTREGAR ESTA OBRA Y DESPUÉS NOS VAMOS CON LA MINISTRA DE EDUCACIÓN A ENTREGAR AULAS INFORMÁTICAS EN AHUACHAPÁN; ESE ES EL TRABAJO DEL GOBIERNO, ENTREGAR OBRAS, MOSTRAR LO QUE SE HA PROMETIDO.

YO QUISIERA FELICITAR AL DOCTOR NOLASCO PERLA, A LA JUNTA DIRECTIVA DEL SEGURO SOCIAL, POR VARIAS COSAS:

PRIMERO, CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, ANDABA CON EL SAN BENITO DE QUE ÍBAMOS A PRIVATIZAR EL SEGURO Y LO REPETÍAN Y LO REPETÍAN, ES QUE SACA VA A PRIVATIZAR EL SEGURO, SACA VA A VENDER LOS HOSPITALES, SACA VA HACER AQUÍ, Y AL FINAL, RESULTA QUE EN ESTOS CINCO AÑOS DE SACA, EN LA SALUD PÚBLICA VAMOS A INVERTIR 350 MILLONES DE DÓLARES ENTRE EL SEGURO SOCIAL Y EL MINISTERIO DE SALUD.

SEÑORES QUIERO REITERAR UNA VEZ MÁS POR SI A ALGUIEN LE HA QUEDADO UNA DUDA.

LA SALUD PÚBLICA DEL PAÍS, EN LOS HOSPITALES NACIONALES QUE ATIENDEN 80 POR CIENTO DE LA DEMANDA NACIONAL Y EL SEGURO SOCIAL SON BIENES NACIONALES QUE DEBEMOS PROTEGER Y QUE EN NINGÚN MOMENTO DEBEN SER PRIVATIZADOS, LA SALUD PÚBLICA ES IMPORTANTE PARA LA POBLACIÓN Y YO QUIERO REITERARLES ESTE MENSAJE EL DÍA DE HOY, PORQUE HOY ES UN DÍA ESPECIAL PARA LOS CHALCHUAPANECOS Y PARA OTROS MUNICIPIOS CERCANOS QUE DE IGUAL FORMA SE VERÁN BENEFICIADOS CON ESTA OBRA.

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ CONCIENTE QUE LA EDUCACIÓN Y LA SALUD, SON DOS RUBROS A LOS QUE DEBEMOS DAR ESPECIAL IMPORTANCIA, SI QUEREMOS DAR PASOS QUE MARQUEN HUELLA EN ESTA ETAPA DEL DESARROLLO NACIONAL.

EN EL CASO DEL SEGURO SOCIAL, PUEDO ASEGURARLES QUE EL 2007 SERÁ UN AÑO HISTÓRICO, DEBIDO ESPECIALMENTE A LOS CAMBIOS TRASCENDENTALES QUE SE



LLEVARÁN A CABO EN DOS ÁREAS EN PARTICULAR: ATENCIÓN INTEGRAL DE SALUD E INFRAESTRUCTURA.

EN LO QUE SE REFIERE A INFRAESTRUCTURA, SON OCHO LOS PROYECTOS QUE SE ENCUENTRAN ACTUALMENTE EN EJECUCIÓN Y QUE COMPROMETEN UNA INVERSIÓN QUE SUPERA LOS 72 MILLONES DE DÓLARES Y QUE YA HEMOS COMENZADO A INAUGURAR DESDE FEBRERO DE ESTE AÑO.

OTROS PROYECTOS QUE ESTAMOS PRONTOS A INAUGURAR SON EL POLICLÍNICO ARCE, LA UNIDAD MÉDICA DE QUEZALTEPEQUE, LA DE LA ZACAMIL QUE ESTE AÑO SE CONVERTIRÁ EN EL HOSPITAL POLICLÍNICO ZACAMIL Y QUE ESTARÁ EQUIPADO CON LO ÚLTIMO EN TECNOLOGÍA PARA HOSPITALES.

TAMBIÉN TENEMOS PENDIENTES LAS UNIDADES MÉDICAS DE SOYAPANGO, DE ILOPANGO Y EL HOSPITAL REGIONAL DE SONSONATE, LOS CUALES SERÁN DOTADOS CON EQUIPO DE ALTA TECNOLOGÍA, QUE PERMITAN EL MEJOR DE LOS DIAGNÓSTICOS Y LOS TRATAMIENTOS OPORTUNOS APROPIADOS.

EN LO QUE SE REFIERE AL TEMA DE LAS MEDICINAS, PARA ESTE AÑO SE HA DESTINADO UNA CANTIDAD SUPERIOR A LOS 40 MILLONES DE DÓLARES, PARA LA ADQUISICIÓN DE LA MISMA Y CON EL FIN PRIMORDIAL DE EVITAR LA ESCASEZ.

ASIMISMO, ENTRE LOS PLANES QUE ESTA INSTITUCIÓN TIENE A FAVOR DE LOS DERECHOHABIENTES, ESTÁ EL DE PONER EN MARCHA EL PROYECTO DE SEGURO INDIVIDUAL VOLUNTARIO, DISEÑADO PARA NUESTROS HERMANOS CERCANOS; ADEMÁS YA SE HA REHABILITADO UN TOTAL DE DOS QUIRÓFANOS EN EL HOSPITAL ROMA PARA REALIZAR PROCEDIMIENTOS DE CIRUGÍA MAYOR EN PACIENTES DEL SERVICIO DE UROLOGÍA Y SE ESPERA DISMINUIR LA INCIDENCIA DE LA INSUFICIENCIA RENAL TERMINAL, ESTO A TRAVÉS DE UN MEJOR CONTROL DE PACIENTES DIABÉTICOS E HIPERTENSOS QUE CONSULTAN EN LOS 80 CENTROS DE ATENCIÓN DEL SEGURO SOCIAL.

HOY, LA MEJOR NOTICIA DEL SEGURO SOCIAL ESTÁ DIRIGIDA A LOS USUARIOS DE ESTA HERMOSA ZONA DEL OCCIDENTE DEL PAÍS, QUIENES YA CUENTAN CON ESTA UNIDAD MÉDICA, TOTALMENTE MODERNIZADA Y RENOVADA, A UN COSTO DE CASI DOS MILLONES DE DÓLARES Y QUE FACILITARÁ LOS SERVICIOS DE MEDICINA GENERAL, INTERNA, ODONTOLOGÍA, GINECOLOGÍA, EMERGENCIAS Y OTROS.

ADEMÁS, PARA LA ATENCIÓN DE LA POBLACIÓN INFANTIL SE EDIFICARON DOS CONSULTORIOS, UNA CLÍNICA ODONTOLÓGICA Y SE HABILITÓ UN ESPACIO PARA EL CONTROL DEL NIÑO SANO.

LOS TRABAJOS REALIZADOS EN ESTA UNIDAD, PERMITIRÁN DUPLICAR LA CAPACIDAD DE ATENCIÓN, YA QUE DE 180 CONSULTAS QUE SE ATENDÍA ANTES DE ESTA REMODELACIÓN, HOY SERÁ POSIBLE DUPLICAR A 360 CONSULTAS DIARIAS; ADEMÁS DE QUE SE HAN CREADO VARIOS GRUPOS EDUCATIVOS, COMO EL “CLUB DEL DIABÉTICO”, DEL NIÑO DESNUTRIDO Y DE LAS EMBARAZADAS, TODO CON EL OBJETIVO DE EDUCAR A LOS DERECHOHABIENTES EN TEMAS QUE SON IMPORTANTES PARA LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES.

ESTA UNIDAD MÉDICA QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO ESTIMADOS AMIGOS, FORMA PARTE DE OCHO MEGAPROYECTOS CUYA MAYORÍA COMO LES DIJE AL PRINCIPIO, IREMOS ENTREGANDO EN EL TRANSCURSO DE ESTE AÑO, PARA BIEN DE LOS USUARIOS DEL SEGURO SOCIAL Y DE NUESTRA QUERIDA PATRIA CUSCATLECA.

ADEMÁS DEL TRABAJO DEL SEGURO SOCIAL, UNAS OBRAS SE ATRASAN UN POCO MAS, PERO AL FINAL LAS VAMOS A ENTREGAR Y TODAS Y LAS VAN A DISFRUTAR LOS DERECHOHABIENTES.

PENSAMOS TAMBIEN EN EL TEMA DE LOS HOSPITALES, OCHO INFRAESTRUCTURAS ALGUNAS REMODELADAS Y OTRAS RECONSTRUIDAS, Y TAMBIEN VAMOS HACER EL HOSPITAL DE MATERNIDAD NUEVO EN SAN SALVADOR.

QUIERO RECORDARLES QUE YO SIEMPRE DIJE QUE LA SALUD ERA PRIORIDAD Y POR ESO CREAMOS EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, HOY RESULTA QUE SE ESTAN QUEJANDO ALGUNOS MEDICOS, YA NO LES LLEGAN PACIENTES PORQUE EL FOSALUD LES HA QUITADO PACIENTES, EN EL MAR, EN TODAS LAS PLAYAS HABÍA FOSALUD Y YA VIENE POR AHÍ UN FOSALUD MÓVIL Y LO QUE QUEREMOS ES TENER ATENCIÓN MEDICA EN TODAS PARTES Y QUE LA GENTE SE SIENTA ATENDIDA.

YO RECUERDO ANTES, LA GENTE QUE PASABA VACACIONES EN LA PLAYA NO IBA A UNA UNIDAD MEDICA, DIOS GUARDE, SE IBAN A LA CAPITAL, HOY SE QUEDAN EN FOSALUD, MEDICINA, GENTE AMABLE, ESO ES IMPORTANTE EN EL SEGURO, ATENCIÓN AMABLE A LOS DERECHOHABIENTES, POR QUE, EL SEGURO SOCIAL NO ES DEL GOBIERNO, EL SEGURO SOCIAL ES DE LOS PATRONOS Y DE LOS TRABAJADORES, NOSOTROS NO ADMINISTRAMOS, LA JUNTA DIRECTIVA LO ADMINISTRA, ASI ESTA LA LEY DESDE 1950 Y TANTOS, PERO EL SEGURO SOCIAL ES DE USTEDES.

Y AL VER DE LOS DERECHOHABIENTES, EL MOTIVO, LA RAZON, EL SALARIO QUE SE LE PAGA AL MEDICO, ES PARA QUE ATIENDAN BIEN A LA GENTE, PARA QUE LO RECIBAN CON CARIÑO, HASTA PARA DECIR MIRE NO HAY UNA TAL PASTILLA POR AQUÍ, HASTA PARA ESO HAY QUE TENER CARIÑO Y DECIRLE A LA GENTE, GRACIAS A DIOS HEMOS IDO SUPERANDO ESTAS COSAS.



A MI ME ALEGRA QUE RESPETANDO EL TEMA HISTORICO DE ESTA CASA QUE HOY LO HA VERIFICADO CON CULTURA, QUE LE DEMOS A CHALCHUAPA A ESTA CIUDAD HISTORICA, UN LINDO HOSPITAL DEL SEGURO SOCIAL, SIENDO ESTA UNA PROMESA IMPORTANTE Y YO SIEMPRE REPITO EN TODOS LOS ACTOS, QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN PORQUE LAS OTRAS NO VALEN.

Y HOY HEMOS VENIDO A CUMPLIRLE A CHACHUAPA, A LOS DERECHOHABIENTES DEL SEGURO SOCIAL Y A TODA LA GENTE QUE VA A GOZAR DE ESTAS INSTALACIONES.

QUE DIOS BENDIGA AL PERSONAL, QUE HAGAN UN EXCELENTE TRABAJO EN BENEFICIO DE NUESTROS COMPATRIOTAS Y SEPAN ALGO QUE LA SALUD ES Y SI POR ALGO QUIERO SER RECORDADO YO COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ES PORQUE LE APOSTE A LA SALUD DEL PAIS EN EL SEGURO SOCIAL Y EN LA SALUD PUBLICA NACIONAL.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA!